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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

平成２９年２月定例会 

 

《１ 期  日》  平成２９年２月２２日（水） 

          開会 午後２時２０分 

          閉会 午後３時２０分 

 

《２ 会  場》  南部小学校 

 

《３ 出 席 者》  皆 川  征 夫  教育長 

皆 川  準 一  教育長職務代理者 

奥 村  さかえ 委員  

          住 石  英 治  委員 

         石 川 宏 貴 委員 

 

《４ 出席職員》    山﨑 正史   生涯学習部長 

笠井 真利子  生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

吉野 光雄    生涯学習部参事（事）市民会館長 

小川 宏宜    生涯学習部副参事 

石黒 茂      生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

後藤 由美    教育総務課長 

青木 真也    生涯学習推進課長 

﨑田 浩史  教育総務課主幹 

関   正人    教育総務課教育総務係長 

 

《５ 議案事項》 

議案第１号 平成２８年度鎌ケ谷市教育委員会教育功労者表彰について 

 

議案第２号 鎌ケ谷市教育委員会招致外国青年の雇用に関する取扱い要綱の

 一部を改正する告示の制定について 
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《６ 報告事項》 

報告第１号 ３月の行事予定 

 

報告第２号 学校の近況報告について（指導） 

 

報告第３号 学校の近況報告について（管理） 

 

《７ 傍 聴 者》 

   なし  

 

 

教 育 長     本日の出席委員は５名であります。 

定足数に達しておりますので、ただ今より、鎌ケ谷市教育委員会２月

定例会を開会します。 

 

教 育 長    本日の２月定例会の会議録署名委員については、住石委員を指名し

ます。本日の審議案件について、事務局の説明をお願いします。 

 

教育総務課長  本日の審議案件は、「議案事項２件」及び「報告事項３件」です。 

よろしく、ご審議のほどお願いいたします。 

 

教 育 長    議案第１号の審議に入ります前に、議案第１号「平成２８年度教育

委員会教育功労者表彰について」は、人事案件であります。よって、

鎌ケ谷市教育委員会会議規則第１３条の規定により「非公開」とする

ことについてお諮りします。 

議案第１号を「非公開」とすることにご異議はございませんでしょ  

うか。 

 

委  員    （異議なし） 

 

教 育 長     ご異議がございませんので、議案第１号を「非公開」といたしま 
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す。 

        ≪これより非公開≫ 

 

教 育 長    それでは議案第１号「平成２８年度教育委員会教育功労者表彰につ

いて」、事務局の説明をお願いします。 

 

≪これより非公開≫ 

 
 議案第１号「平成２８年度鎌ケ谷市教育委員会教育功労者表彰について」は、原案

のとおり可決されました。 

 
≪ここまで非公開≫ 

 

教 育 長    次に、議案第２号「鎌ケ谷市教育委員会招致外国青年の雇用に関す

る取扱い要綱の一部を改正する告示の制定について」、事務局の説明

をお願いします。 

 

学校教育課長  議案第２号「鎌ケ谷市教育委員会招致外国青年の雇用に関する取扱

い要綱の一部を改正する告示の制定について」ご説明いたします。 

提案理由は、語学指導等を行う外国青年に支給する給料について、

見直しを行うため、一部改正を行うものでございます。 

外国青年の勤務条件につきましては、任用団体である鎌ケ谷市にお

いて定めるものでありますが、現在、外国青年の募集選考等は、一般

財団法人自治体国際化協会による、ジェットプログラム事業を活用し

ているため、基本的な勤務条件については、一般財団法人自治体国際

化協会から示されている、招致外国青年任用規則を参考に定めており

ます。招致外国青年任用規則においては、従来任用規則に記載されて

いた条文中のうち、「外国青年の給料について、平成２４年４月来日

日より前に来日し雇用された外国青年の給料は、月額３０万円とする。

ただし、この場合において１年間勤務する外国青年について日本国内 

において賦課される所得税及び住民税控除後の手取り年額が３６０万

円を下回ることとなる場合は、当該手取り年額が３６０万円を下回ら
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ない額となる月額とする」、との条文が削除されております。 

鎌ケ谷市が任用しているＡＬＴのうち、平成２４年４月来日日より

前に来日し、雇用されていたものが１名おりましたが、平成２８年に

退職したことにより、現在は該当者はおりません。 

したがいまして、今回鎌ケ谷市においても、招致外国青年任用規則

に準じて、上記の条文を削除し、要綱の一部改正を行うものでござい

ます。 

 

教 育 長     これより質疑に入ります。 

ご質問、ご意見がございますでしょうか。 

 

皆川委員    今後ＡＬＴは、増員または現状維持など、どのような方向で検討さ

れていますか。 

 

学校教育課長  現在ＡＬＴは、小学校に３名、中学校に５名おります。文部科学省

においては、現在の教職員の中で英語の指導を行っていくという方向

ですので、来年度に向けて多くの研修を設けております。現在の教職

員に英語の指導力をつけていくという方向性が大きくなっております。 

 

皆川委員    ＡＬＴに対する国の考え方は、広げていかないという考えなのです

か。また、鎌ケ谷市においてもこれ以上増やさないということですか。 

 

学校教育課長 今後、検討してまいります。 

 

部  長    指導要領の改訂が予定されており、小学校にも英語の教科が入って

きますので、それを踏まえますと、今後ＡＬＴの増員ということも検

討していかなければいけないと考えております。 

 

皆川委員    鎌ケ谷市の英語の能力向上のためにもＡＬＴを増やすなど、多くの

要望を出して、教育向上を図ってください。 
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教 育 長    今後、前向きにＡＬＴの活用を、教育委員会として対応していただ

きたいと思います。 

 

教 育 長    ほかにございませんでしょうか。 

それでは、お諮りいたします。 

議案第２号について、原案のとおり決することに、ご異議ございま

せんでしょうか。 

 

委  員   （異議なし） 

 

教 育 長    議案第２号「鎌ケ谷市教育委員会招致外国青年の雇用に関する取扱 

い要綱の一部を改正する告示の制定について」は、ご異議なしと認め、  

原案のとおり可決されました。 

 

以上で、議決事項を終了します。 

 

【報告事項】 

 

各所属長  （１）報告第１号「３月の行事予定について」 

資料に基づき説明を行いました。 

 

学校教育課長（２）報告第２号「学校の近況報告について（指導）」について説明を 

行いました。 

 

副 参 事   （３）報告第３号「学校の近況報告について（管理）」について説明を 

行いました。 

 

教 育 長    本日の定例会における議決事項、報告事項については、すべて終了 

いたしました。 

これにて鎌ケ谷市教育委員会２月定例会を終了いたします。 
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鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。 

 

 

             平成２９年３月１日 

 

        教 育 長   皆 川  征 夫 

 

        教育委員   住 石  英 治 

 

        作 成 者    関   正 人 

 

 

 

 


